

Canciller Rafael Roncagliolo dicta Clase Magistral en la Academia Diplomática del Perú

Nota de Prensa 083-11

En ocasión del LVI aniversario de la Academia Diplomática del Perú “Javier Pérez de Cuéllar”, el jueves 18 de agosto se llevó a cabo la Clase Magistral a cargo del Ministro de Relaciones Exteriores, Doctor Rafael Roncagliolo, que contó con la asistencia de las autoridades de la Cancillería, los profesores y alumnos de ese centro de formación e investigación profesional, así como personalidades del ámbito académico.

Lima, 19 de agosto de 2011

Actividades del Sector Relaciones Exteriores(19/08/2011)